

Praktis dan Mudah, Pesan Bayar Tiket Destinasi Wisata di Barru Via Online

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jul 29, 2023 - 16:16



Bupati Barru H. Suardi Saleh bersama Sekda Abustan dan Kadisparpora Musmuntahar Syam saat melaunching aplikasi Online Payment System For Tourism

BARRU- Setelah pandemi Covid-19 dinyatakan berakhir, jumlah kunjungan wisatawan meningkat di Kab. Barru khususnya di Daya Tarik Wisata Ujungbatu, Lappalaona dan Celebes Canyon. Banyak pengunjung dari luar daerah yang berwisata di DTW tersebut.

Terkadang pengunjung membludak terutama diloket karcis sehingga membuat pengunjung kurang nyaman mengantri diloket, belum lagi jika kehabisan karcis

Salah satu solusi yang diterapkan oleh pengelola DTW yaitu dengan menggunakan pemesanan dan pembayaran tiket berbasis website.

Kini hadir situs resmi OPEN TOUR (Online Payment System For Tourism) sebuah sistem pemesanan dan pembayaran tiket masuk pada Destinasi Wisata di Kab. Barru, yang baru saja di launching oleh Kadis Pariwisata Pemuda dan Olahraga Barru Musmuntahar Syam, ST., belum lama ini.

Musmuntahar menjelaskan, sistem OPEN TOUR merupakan sebuah inovasi dari program kerja Kepala Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga mengenai pemesanan dan pembayaran

Tiket secara online dengan tujuan agar memudahkan calon pengunjung dalam pemesanan tiket.

Menurutnya, dengan adanya website ini, calon pengunjung dapat melihat informasi-informasi seputar Daya Tarik Wisata Barru sebagai referensi DTW mana yang cocok untuk dikunjungi. Selain itu Web ini juga menampilkan foto-foto Daya Tarik Wisata, harga tiket masuk setiap DTW dan Fasilitas-fasilitas yang ada.

"Untuk booking tiket tidak perlu repot lagi mengantri di loket, cukup dengan Laptop atau HP sudah bisa memesan tiket kapanpun dan di manapun dengan mengakses website resmi OPEN TOUR", ungkapnya.

"Bahkan, metode pembayaran tiketpun semakin praktis dengan layanan Online Payment yang ada pada sistem OPEN TOUR. Pada web ini, tertera bercode masing-masing DTW jika ingin melakukan pembayaran melalui QRIS dan Nomor Rekening jika ingin membayar melalui transfer", imbuh Musmuntahar.

(Ahkam)